

## 11月10日（水）

きょうの11月10日は川口の日です。きょうがなぜ川口の日か  
と言うと、11月10日の数字を並べると<sup>イチイチイチゼロ</sup>1110となり、<sup>イチイチイチ</sup>111が  
漢字の川、<sup>ゼロ</sup>0が<sup>くち</sup>口を表わしていて、川口に想いを<sup>よ</sup>寄せ、見つめ直す日  
として、きょうが川口の日として<sup>せいてい</sup>制定されました。そのためきょうの  
給食では、川口市にちなんだ<sup>てっこつ</sup>“鉄骨いなりちらし”が登場です。

<sup>てっこつ</sup>“鉄骨いなりちらし”は、第3回の埼玉県B級グルメ王に<sup>かがや</sup>輝いた  
<sup>てっこつ</sup>鉄骨いなりを給食用にアレンジした<sup>こんだて</sup>献立で、<sup>いもの</sup>鋳物工場の神様として  
お祭りしている、お稲荷様の<sup>いなりさま</sup>油揚げと、鉄のイメージから、<sup>てつぶん</sup>鉄分を  
多く<sup>ふく</sup>含む<sup>こ</sup>ひじき・<sup>こ</sup>小エビ・<sup>くわ</sup>白ごまを<sup>こんだて</sup>加えた献立となっています。しっ  
かり残さずに食べて、川口市への<sup>きょうどあい</sup>郷土愛を深めましょう。